



Contigo Nuestro Campus Reverdece

Fecha:
martes 12 de julio

Hora:
de 9:00 a.m. a 1:00 p.m.

Lugar:
Campus Universitario

Si eres Sabana, listo para ayudar y quieres apoyar en la reconstrucción del Campus, animate a participar en la jornada "Contigo nuestro Campus Verdece", podrás colaborar en:

- La siembra de árboles.
- Limpieza y pintura de zonas ya restauradas.
- Apoyo logístico en las Facultades para el alistamiento de las nuevas oficinas: empacar, sellar y marcar.

Inscribirte antes del 6 de julio en:

<http://www.unisabana.edu.co/unidades/bienestar-universitario/contigo-nuestro-campus-verdece/>

En cuanto a la jornada...

- Las zonas donde se trabajará se encuentran totalmente desinfectadas. Se garantiza que toda la tierra donde se sembrarán los árboles ha sido removida.
- Las personas que deseen podrán adquirir una camiseta de la jornada por un costo de \$15.000.

- Si tienes herramientas de trabajo (palas, carretillas y demás elementos) podrás llevarlos y utilizarlos.
- Para asistir a la jornada no es requisito comprar una de las plantas. Esta compra es opcional.
- Se tendrán habilitadas zonas de parqueo.
- Se contará con buses, los cuales partirán a las 8:30 a.m. desde la calle 170. Los buses de regreso saldrán a la 1:30 p.m. del Campus.

¿Qué debo hacer si le quiero regalar un árbol a la Universidad?

Adquiere tu bono de donación de Agapanto o Liquidambar en la oficina de Solidaridad Universitaria en la Sede Arrayanes, Sede La Caro, Sede de Calle 80, o lo puedes adquirir en el Punto de Información (preguntar por Gloria Baez).

Valor:
Agapanto: \$ 1.100
Liquidambar: \$ 80.000

También podrás consignar el valor de la donación en la cuenta n°. 478100028008 de Davivienda, a nombre de Fundesa y enviar el comprobante de pago a katherine.munoz@unisabana.edu.co. Quienes realicen donaciones recibirán en su correo electrónico, el bono de donación que compraron en su correo electrónico.

Es importante aclarar que si compras un árbol no es requisito que lo siembres, otra persona lo puede hacer por ti.

Mayor Información:

Coordinación de Solidaridad
Katherine Muñoz
Cel. 318 691 2795

Katherine.munoz@unisabana.edu.co



Concurso:**Bayer Encuentro Juvenil Ambiental Convocatoria abierta hasta el 15 de julio**

Cada año, en todo el mundo, se realiza el Bayer Encuentro Juvenil Ambiental, un programa de responsabilidad social dirigido a universitarios preocupados por el medio ambiente, que busca jóvenes emprendedores, líderes con visión de cambio, que enseñen sus ideas sobre desarrollo sostenible orientado a negocios verdes, y que propongan iniciativas sobre la declaración de la ONU del año 2011 como Año Internacional de Cuidado de los Bosques.

El concurso busca premiar la creatividad y el emprendimiento de los universitarios que generen propuestas para ayudar al planeta. El premio consiste en un viaje a *Leverkusen* Alemania, con todos los gastos pagos para representar a Colombia en el encuentro mundial de jóvenes ambientalistas, donde participan estudiantes de 20 países del mundo, junto a expertos del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente – PNUMA.

Mayor información:
www.beja.bayerandina.com

Premio Santander Emprendimiento, Ciencia e Innovación

El Banco Santander, con el acompañamiento de la Fundación Corona, está llevando a cabo el Premio Santander Emprendimiento, Ciencia e Innovación, Colombia 2011, el cual apoya las políticas gubernamentales establecidas para fomentar la relación universidad-empresa-Estado.

El Premio tiene como objetivo impulsar la cultura emprendedora del país, contribuir al fomento del espíritu empresarial e incentivar la formulación, desarrollo y consolidación de proyectos de emprendimientos basados en ideas innovadoras.

Podrán concursar estudiantes universitarios activos de pregrado, posgrado y graduados en un período inferior a un año, que provengan de una institución de educación superior con convenio vigente con el programa de universidades del Banco Santander. La Universidad de La Sabana hace parte de este convenio.

Con el Premio Santander Emprendimiento Ciencia e Innovación Colombia 2011, las oportunidades pequeñas son el principio de las grandes empresas.

Mayor información:
www.santander.com.co

**Encuentro de graduados con el Rector**

Se invita a todos los graduados de pregrado y postgrado de la Universidad de La Sabana al Encuentro de graduados con el Señor Rector Obdulio Velásquez Posada.

Fecha: Miércoles 29 de junio
Lugar: Gran Auditorio – Compensar
Avenida 68 n° 49ª – 47
Hora: 7:00 a.m. a 9:00 a.m.

Favor confirmar asistencia:
alumni@unisabana.edu.co
Tel. 8615555 / 8616666
Cel. 310 217 6008

Conferencia Internacional

El próximo mes se llevará a cabo la conferencia internacional “Intersecciones entre salud y discapacidad: principios orientadores de la acción”, a cargo del Dr. Miguel Ángel Verdugo, Doctor en Psicología de la Universidad Autónoma de Madrid; catedrático de la asignatura: Psicología de la Discapacidad en la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca y Director del Instituto Uni-

versitario de Integración en la Comunidad (INICO) de la misma Universidad.

Fecha: Julio 14 de 2011
Lugar: Hotel 101 *Park House*
Cra. 21 n°. 101-10
Hora: 6:00 p.m. a 8:00 p.m.
ENTRADA LIBRE
Inscribase en:
mpsicosalud(at)unisabana.edu.co

Breves:

- El lunes 13 de junio se dio inicio a la nueva cohorte de los Diplomados en Finanzas, Desarrollo Gerencial, Gerencia de Riesgos, Normas Internacionales de Contabilidad e Información Financiera, Mercadeo, Relaciones Públicas y Gerencia de Proyectos. Estos diplomados cuentan con, aproximadamente, 100 alumnos nuevos.
- El viernes 17 de junio se llevó a cabo el conteo de las elecciones del Profesor Representante de la Facultad de Ingeniería. Claudia Lorena Garzón fue elegida como Representante principal y Bernadette Francisca Klotz como Representante suplente.

¡La Sabana Vive!

Apoye
a nuestros becarios

Bancolombia

Cuenta de Ahorros
n°. 64951909384

Realice su donación.



Universidad de
La Sabana



Universidad de
La Sabana

Consejo Editorial

Obdulio Velásquez Posada, Rector • Liliana Ospina de Guerrero, Vicerrectora de Servicios Académicos
• Norella de Saretzki, Directora de Comunicación Institucional • Luis Obregón Rendón, Director de Mercadeo
• Cristina Macías Echavarría, Jefe de Comunicación Interna • María Patricia Jiménez Cotes, Coordinación Editorial
María del Carmen Guarín; Luis Fernando Algarra, Reportería Gráfica

Diseño, diagramación e impresión: Hipertexto Ltda. www.hipertexto.com.co

El primer Campeonato de Fútbol Femenino Alumni Sabana ya tiene campeón



Luego de siete fechas y una semifinal muy disputada, el pasado sábado 18 de junio en la Sede Arrayanes, Francocanadiense se coronó campeón del Primer Campeonato de Fútbol Femenino, organizado por Alumni Sabana y Bienestar Universitario.

Con un marcador 1-0 contra Fusión y con sólo cuatro jugadoras en la cancha, Francocanadiense no sólo se llevó el trofeo al primer lugar sino el reconocimiento a la goleadora del campeonato con 11 anotaciones: Juliette Bahamón.

El segundo lugar fue para Fusión, mientras que Orange Girls, luego de haber ganado por W contra Carioca Team, ocupó el tercero. El Campeonato también premio a la valla menos vencida y el *fairplay*, reconocimientos que se los llevó Carioca Team.

Para Camila Renza, integrante de Francocanadiense y graduada de la Facultad de Derecho: "El campeonato no sólo me permitió seguir jugando al fútbol y reencontrarme con mis compañeras de selección; me permitió saber que sigo siendo parte de la Universidad".

Estudiante realizó programa de doble titulación con universidad italiana



Olga Lehmann.

Después de casi un año en la Alta Escuela de Psicología de la Universidad Católica de Sacro Cuore en Milán, Italia, Olga Lehmann Oliveros, estudiante de la Facultad de Psicología, culminó satisfacto-

riamente el Programa de doble titulación que se acordó entre la Universidad de La Sabana y la universidad italiana.

Asimismo, en agosto, Olga recibirá su título como Psicóloga de la Universidad de La Sabana y, posteriormente, su título de "Laurea Magistrale Especialistica" en Psicología Clínica: Salud, Relaciones Familiares e Intervenciones Comunitarias de la Universidad Católica de Sacro Cuore. Además, la experiencia de doble titulación le abrió además posibilidades de proyección profesional y académica, incluyendo la oportunidad de iniciar estudios doctorales.

Dentro de los logros de la estudiante se encuentran la publicación del artículo: "De la

logoterapia a la bioética: herramientas para el abordaje psicológico", en la revista Redbioética de la UNESCO; presentado inicialmente en un congreso internacional de logoterapia celebrado en Bogotá.

Actualmente, Olga está trabajando como compiladora de un libro de teorías y aplicaciones de la logoterapia en el final de la vida, escrito por autores internacionales de países como: Argentina, España, Italia, México y Nigeria, entre otros; sin contar que, a partir de junio de este año, la estudiante hace parte de los diez columnistas del magazín argentino Logored.

Estudiantes en Práctica Social visitan comunidad arahuaca

La práctica social intercultural del programa de Licenciatura en Pedagogía Infantil, socializó exitosamente, con la comunidad arahuaca del resguardo indígena de *Yewrua* (Departamento del Cesar), el proyecto realizado desde el espacio académico de PrácticaS. En la visita realizada a la Sierra Nevada de Santa Marta, asistieron las estudiantes Vanessa Vásquez, Geraldine Cuervo, Jeniree Tolosa, Diana Herrera, Laura Quintero y Adriana Zamora, en compañía de la Dra. Torrado (Asesora pedagógica de la práctica), la pedagoga Irma Patricia García y la médica residente de la Especialización en Pediatría de la Facultad de Medicina.

Como parte de la visita se realizaron cinco talleres y diversas actividades con la comunidad indígena partiendo de una mirada intercultural, el aprendizaje activo y el desarrollo de las dimensiones del ser, el conocer y el hacer; una propuesta que contó con gran aceptación y acogida por parte de la población participante (15 niñas y niños), 30 adultos profesores del Centro educativo Seykutun, médicos, enfermeras, promotores de salud de la IPSI Wintukua y líderes comunitarios).



Estudiantes en la Sierra Nevada.

Información para estudiantes Becados

Se informa a los estudiantes Becados que no se presentarán alteraciones en su proceso de asignación de beca, mientras mantengan las condiciones estipuladas. Para dar cumplimiento a los requisitos establecidos en el Manual de Becas y Ayudas Económicas, Capítulo III, cada estudiante deberá legalizar su beca ingresando a <http://190.7.110.37/becasYAyudas/> y, posteriormente, entregando los documentos en la oficina de Becas y Ayudas Económicas (ubicada actualmente en la sede de Bogotá, Cra. 69 n°. 80 - 45).

Requisitos para la renovación:

- Fechas de convocatoria: primeras semanas de marzo y septiembre.
- Mantener un promedio acumulado académico, correspondiente a cada beca.
- Cada semestre que le sea asignada la beca, presentar las Horas Beca de Servicio que deben ser registradas en <http://jabbah.unisabana.edu.co/EstudiantesPAT/>.

Mayor información

Tel. 8615555 Ext. 1270 ó 1264
becas@unisabana.edu.co

Quintas Jornadas de Socialización de Resultados de Investigación



Evento para el encuentro e interacción académica de los grupos y semilleros de investigación de la Universidad y de éstos con grupos de otras universidades.

Fecha: 21, 22 y 23 de septiembre de 2011 (dos semanas más tarde de lo originalmente programado).

Lugar: Campus Universitario Puente del Común - Auditorio David Mejía Velilla y Vestíbulos Norte y/o Sede La Caro, Auditorio Principal y salones varios.

Principales objetivos:

- Divulgar y generar debate en torno a los avances y resultados de los proyectos de investigación de los grupos y semilleros de investigación, así como de los proyectos de grado y tesis doctorales de los programas de maestría y doctorado de la Universidad.
- Propiciar el intercambio y debate, en torno a temas de interés para los grupos de la Universidad, con investigadores pares de otras universidades.
- Propiciar un ambiente de diálogo interdisciplinar entre grupos de investigación y estudiantes de pre y posgrado de las distintas facultades de la Universidad.
- Estimular el interés de los estudiantes de pregrado por la investigación, como actividad de formación investigativa.

- Continuar fortaleciendo y consolidando el concepto y la práctica de “comunidad académica” al interior de la Universidad.

En el marco de las Quintas Jornadas tendremos:

- Conferencias magistrales.
- Ponencias orales de resultados de:
 - proyectos de investigación de grupos y semilleros de la Universidad de La Sabana.
 - trabajos o tesis de grado de estudiantes de programas de maestría y doctorado de la Universidad.
 - Tesis doctorales de profesores que han terminado recientemente su doctorado con apoyo de la Universidad, o que no han terminado aún pero cuya investigación está bien avanzada.
 - Investigaciones de profesores (pares académicos) de otras universidades.
 - Posters de los semilleros de investigación de estudiantes de pregrado.
 - Premiación a los mejores trabajos.

Otros elementos claves a tener en cuenta:

- Las ponencias deben presentar resultados de proyectos de investigación terminados en 2009, 2010 ó 2011, que no hayan sido presentados en Jornadas anteriores. Los resultados de proyectos iniciados en 2009 o años siguientes, no terminados todavía pero con un estado de avance importante, también podrán ser presentados.

- Duración de cada ponencia: hasta 25 minutos incluyendo tiempo para preguntas. Cinco 5 minutos adicionales entre ponencias para cambio de sala e instalación del nuevo ponente.

- Se espera que las ponencias tengan un adecuado balance de tiempo entre sus componentes: los antecedentes y marco teórico deben presentarse breve y sucintamente (no más de cinco minutos), mientras que la metodología, resultados obtenidos y conclusiones ameritan un mayor detalle y por ende, más tiempo (15-20 minutos) para su presentación.

- Las ponencias deberán ser registradas a través del SDIN-OLIS en el módulo especial de las Jornadas. Esta vez se recibirán resúmenes en extenso (3-4 páginas) para poder proveer mejor información a los jurados calificadores. Adicional al componente técnico, la redacción, ortografía y organización general del resumen serán tenidos en

cuenta, tanto por las subcomisiones de investigación como por la Dirección de Investigación, para la aprobación final de las ponencias a presentarse.

- Habrá cupo para aproximadamente 60 ponencias. Por lo tanto, las subcomisiones de investigación jugarán un papel importante en la pre-aprobación de ponencias a presentarse. Se registrarán solamente aquellas ponencias que hayan sido aprobadas y avaladas en la subcomisión de investigación respectiva de cada unidad académica. Próximamente estaremos informando el cupo aproximado por unidad académica (dependerá del número de proyectos terminados en las fechas arriba mencionadas o en ejecución con avance significativo). Los posters de los semilleros deberán también registrar su resumen a través del SDIN-OLIS de su profesor tutor.
- Como en años anteriores, tendremos jurados externos para evaluación de las ponencias orales y premiación a las mejores (ya implementado en Jornadas anteriores).

En un próximo aviso estaremos informando sobre el procedimiento para registrar los resúmenes de ponencias en el SDIN-OLIS. La fecha límite para el registro de las ponencias en el SDIN-OLIS es el 28 de julio de 2011.

Lanzamiento Especialización en Gerencia Comercial en la Ciudad de Villavicencio

El 16 de junio, el Instituto de Postgrados – Forum realizó en la ciudad de Villavicencio el lanzamiento de la Especialización en Gerencia Comercial con énfasis en ventas, en convenio con Fenalco – Meta. El evento se realizó en el Auditorio de Fenalco y contó con la participación del doctor Gonzalo Rodríguez Rodríguez, Director de Programas del Instituto; del doctor Harold Díaz Güiza, Presidente de la Junta Directiva de Fenalco – Meta y la doctora Alexandra Orozco Sanceno, Directora Ejecutiva de Fenalco – Meta. Los Directivos de Fenalco dirigieron a los 53 asistentes, unas breves palabras y luego se realizó la presentación del programa que comenzará el próximo 5 de agosto en esta ciudad.

Escogidos los ganadores del programa “Computadores para la excelencia”



Algunos de los estudiantes ganadores durante la entrega de los computadores.

Fueron entregados los computadores a los estudiantes que hicieron parte del programa “Computadores para la Excelencia”, iniciativa de la Facultad de Ingeniería junto con el Fondo de Estudiantes y Amigos Unisabana.

Para esta iniciativa, los profesores de la Facultad de Ingeniería realizaron una colecta en la cual se recogió \$3'200.000. Amigos Unisabana se unió con tres equipos más, y el Fondo de estudiantes con el mismo valor recolectado. Se escogieron 20 estudiantes con alto rendimiento académico que no contaran con equipos portátiles, a ellos se les hizo una entrevista para elegir a los 10 ganadores en lo que se considera la primera fase de esta iniciativa.

Estudio de la Decana de Enfermería y Rehabilitación recibió el reconocimiento “Susan Pollock Award”

El 11 de junio, en la XII conferencia anual de la Roy Adaptation Association en Boston College, M.A, la decana de la Facultad de Enfermería y Rehabilitación, María Elisa Moreno, recibió el “Susan Pollock Award” por la contribución que su estudio de doctorado le brindó a la disciplina de enfermería.

La decana, quien próximamente recibirá el título de Doctora en Enfermería que le otorgará la Universidad Nacional de Colombia, presentó como trabajo de grado una investigación sobre el cuerpo y la corporalidad en las personas con paraplejia secundaria a un trauma raquímedular. El resultado de este estudio cualitativo muestra el impacto que tienen, para las personas con paraplejia, los cambios en el cuerpo y en la corporalidad y la importancia que tiene para ellas retomar el control sobre su vida y de su cuerpo.

“En las narrativas de los participantes se evidencia la importancia del cuidado de en-



La doctora María Elisa Moreno, Teórica de Enfermería y autora del modelo de adaptación, en compañía de Callista Roy.

fermería, porque a través de la valoración, los profesionales de esta rama pueden determinar el nivel de relación con su cuerpo que está viviendo la persona con paraplejia, cuál es el significado que le otorgan a esta

condición, hasta qué punto comprenden la magnitud de la lesión, e identificar los hábitos y rutinas previos, las redes de apoyo, los patrones de comportamiento y las creencias arraigadas en la cultura. Estos elementos

permiten definir el plan de cuidados y las intervenciones más adecuadas, para ayudarlas en el proceso de ‘descubrir la nueva normalidad’”, afirma la doctora María Elisa.

Además, cuenta cómo los resultados también destacan la importancia de los cuidados de enfermería en el proceso de reconocer el nuevo cuerpo, como un aspecto fundamental para retomar el control del mismo, lo cual ayuda a reducir las complicaciones derivadas de las secuelas: “los resultados muestran la importancia que tienen los programas integrales de rehabilitación y la necesidad de vincular a personas con este tipo de lesión como parte de los equipos de trabajo, porque ellos constituyen un referente real de las posibilidades que tienen para recuperar una vida normal”, agrega.

La Universidad de La Sabana felicita a la doctora María Elisa Moreno, por este logro obtenido.

Reconocimiento por servicios prestados



Helberth Tarazona Jaimes 25 años

Helberth llegó a la Universidad en 1986 como Asistente de Revisoría Fiscal en la Asociación de Amigos. En 1993 pasó a ser Subdirector de Recursos Humanos, cargo que ocupó durante un año para iniciar, en 1994, como auditor interno. A partir de 1995 es el Director Administrativo, cargo que ocupa hasta la fecha.

Se siente muy feliz y orgulloso de pertenecer a la institución y afirma: “Es mi segundo hogar, mi empresa y la que probablemente será la única, he pasado la mitad de mi vida trabajando en la Universidad y es el lugar en el cual paso la mayoría del tiempo. Durante estos 25 años me conocí, me enamoré de quien ahora es mi esposa, me casé, nacieron mis tres hijas y crecí a nivel personal y profesional. He aprendido de ingeniería civil, arquitectura, mecánica, diseño y hasta mantenimiento. Lo que hago ahora no tiene que ver con mi profesión

como Contador, pero me siento cómodo y muy contento con lo que hago”.

Helberth se siente agradecido con toda la comunidad universitaria. Cuenta que últimamente se ha podido dar cuenta del aprecio que le tienen, las manifestaciones de cariño lo llenan de alegría, lo animan a seguir trabajando con el mismo empeño y alegre concluye: “¡Yo los amo a todos!, aquí me han aguantado todo este tiempo, me consienten, me valoran y me respetan, ¿Qué más puedo pedirle a la vida?”.

Mauricio Jiménez Ramírez 15 años

El 2 de julio de 1996, Mauricio Jiménez entró a ser parte del equipo de colaboradores de la Universidad de La Sabana en el cargo de Director Administrativo de la Asociación de Amigos. Hoy, como Director Ejecutivo de la Asociación, siente una enorme satisfacción a nivel humano y profesional, porque tiene la fortuna de ayudar a jóvenes talentosos y con vulnerabilidad económica a realizar de

sus sueños y a que accedan a la Educación Superior. “Sin la ayuda económica de la Universidad, tal vez, no habrían logrado cumplir sus ideales de una profesión para un futuro lleno de oportunidades laborales. Al mismo tiempo, buscamos que a la Universidad la conozcan, la quieran y la ayuden” afirma.

“A la Universidad la conocí como estudiante en Quinta Camacho; luego, como graduado; después, en la Asociación de Amigos, donde se han estructurado y desarrollado proyectos tales como la Clínica Universitaria, la Asociación de Egresados –Unisabana–, Visión, Consultoría Empresarial y Económica, el Programa de Introducción

Universitaria – P.I.U. –, el Programa de Donaciones y Ayudas y la Administración del Fondo Patrimonial de Donaciones, “Forum” Formación Permanente, la Sede alterna de la Universidad de La Sabana –Calle 80–, entre otros.” agrega.

Para Mauricio, todos los proyectos se logran gracias al amor, el compromiso, al entusiasmo, la vocación de servicio y la humildad, de modo que quienes laboran en la Universidad, sienten un gran orgullo por la Institución y dejan la mayor enseñanza: un trabajo bien hecho.



José Manuel Campos Olaya 15 años

José Manuel ingresó a la Universidad el 26 de junio de 1996 como mensajero, tiempo después pasó a trabajar en archivo, luego en

audiovisuales y ahora es auxiliar de planta física.

José está muy feliz con este reconocimiento y tímidamente dice: “Pasar tanto tiempo compartiendo con la comunidad universitaria, que está llena de personas maravillosas, me llena de alegría”. José Manuel le agradece a la Universidad por darle la oportunidad de

pertenecer a la Institución y afirma: “Aquí lo tienen en cuenta y el trato con nosotros, los empleados, es excelente. Me siento apoyado por la Universidad y es así como logré sacar adelante a mis cinco hijos. El compañerismo y los grandes beneficios que nos dan, hace de esta Universidad un lugar muy bueno para trabajar”.

El regreso a nuestro campus paso a paso

Avances a junio 24



El edificio A, como la mayoría de los edificios del Campus se encuentra lavado y desinfectado.



Se inició la pintura de las fachadas en los segundos pisos de la Plaza de Balcones.

Compartimos con la comunidad universitaria los avances en la recuperación de nuestro Campus al 24 de junio de 2011:

Jardines y zonas Verdes:

- Luego de la desinfección con cal de todas las zonas verdes de la Universidad, el pasto ya ha nacido en los siguientes puntos: Edificio G, Puente Rojo, jardín posterior de la Casa de Gobierno y la glorieta de la entrada vehicular.

Edificios K y L:

- Entre el jueves 23 y el viernes 24 de junio finalizó el pulimento de los pisos en los edificios K y L. De esta forma, luego de remover las capas de suciedad dejadas por la inundación, los pisos fueron rehabilitados y están limpios en su totalidad.

Ermitas:

- Las Ermitas, ubicadas en el camino hacia los edificios G y E y al lado izquierdo de la Casa de Gobierno, junto con las obras de arte rescatadas en la Universidad, comenzarán el proceso de restauración en los próximos días.

Recuperación de otros íconos del Campus...

- El lunes 27 de junio serán enviados a reparación y restauración los altares de los Oratorios, el principal y el del edificio E, así como los cuadros tallados en madera de la Biblioteca.
- Algunos muebles antiguos de la casa de gobierno, que fueron tallados en medio continúan en desinfección e iniciarán su restauración en los próximos días.
- La estatua de San Josemaría Escrivá de Balaguer, ubicada en la Plaza de los Arcos, fue lavada y desinfectada.
- Para las esculturas de forja ubicadas cerca de la Biblioteca y entre el edificio B y la Plaza de Balcones, se iniciará el proceso de restauración en los próximos días.
- Algunas de las obras de arte de la Universidad, entre las que se destacan: la "escultura del hombre en balsa", las estatuas de las 4 estaciones ubicadas en la Plaza de Balcones y algunos cuadros fueron rescatados, y se iniciará el proceso de restauración correspondiente. Aproximadamente, 15 obras de arte fueron rescatadas.

54 estudiantes participarán en programas de movilidad en 2011-2

El pasado martes 21 de junio, la Dirección de Relaciones Internacionales llevó a cabo una reunión de despedida a los estudiantes que viajarán en el segundo semestre de 2011 para realizar Semestre Universitario en el Exterior y Doble Titulación, dentro de los convenios de movilidad que tiene La Sabana con universidades internacionales.

Por una parte, 26 estudiantes fueron aceptados por las universidades extranje-

ras para realizar Semestre en el Exterior en Argentina, Canadá, España, Estados Unidos, Italia y México. Por otro lado, 28 estudiantes participarán en programas de Doble Titulación en Italia, España, Alemania, Australia y Suiza. Cabe destacar que en esta oportunidad se abre la Doble Titulación pregrado-maestría para la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas con la Università Cattolica del Sacro Cuore, de Italia, con un grupo de 11 estudiantes.



Grupo de estudiantes que realizarán semestre en el exterior en compañía del Señor Rector Obdulio Velásquez Posada y del equipo de trabajo de la Dirección de Relaciones Internacionales.

Los estudiantes pertenecen a las facultades de Ingeniería, Psicología, Derecho, Comunicación y Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas.

En la reunión de despedida los estudiantes tuvieron la oportunidad de conversar con el Sr. Rector, Obdulio Velásquez Posada, y con el equipo de trabajo de la Dirección de Relaciones Internacionales, sobre su rol como embajadores de La Sabana y de Colombia, así como de recibir infor-

mación que les será de utilidad durante su periodo en el exterior.

Para más información sobre los programas de movilidad estudiantil, se puede consultar la página:

www.unisabana.edu.co/unidades/internacional

La convocatoria para 2012-1 cierra el lunes 12 de septiembre.

Semana de
IMMERSION
TECNOLOGICA
Julio 11, 12, 13, 14 y 15 de 2011

Usos innovadores de las TIC en ambientes académicos

- Paneles
- Invitados internacionales
- Talleres
- Experiencias exitosas